

## **1,5-millionstes DQ 200 aus dem Skoda-Werk Vrchlabi**

Im tschechischen Skoda-Werk Vrchlabi ist das 1,5-millionste Doppelkupplungsgetriebe seit dem Produktionsbeginn im Jahr 2012 vom Band gelaufen. Das DQ 200 kommt in zahlreichen Modellen der Marke sowie in weiteren Fahrzeugen des Volkswagen-Konzerns zum Einsatz. Skoda produziert in Vrchlabi 28 Varianten der DQ-200-Schalteinheit. Jedes Getriebe setzt sich aus 352 Einzelkomponenten zusammen.

Am Standort arbeiten rund 1000 Beschäftigte. Die tägliche Fertigungskapazität liegt inzwischen bei mehr als 2000 Direktschaltgetrieben. Mittlerweile verlassen rund 510 000 Einheiten jährlich das Werk. (ampnet/jri)

---

## Bilder zum Artikel



Im tschechischen Skoda-Werk Vrchlabi ist das 1,5-millionste Doppelkupplungsgetriebe seit dem Produktionsbeginn im Jahr 2012 vom Band gelaufen.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Skoda